
　安倍自公政権は数を力に強行採決を繰り返し、ウソと隠ぺい、でたらめな政治を行ってい
ます。勤労統計の不正・偽装で消費税10％の口実になった賃金上昇・景気回復の根拠も崩
れました。いまこそ、市民と野党の共同と日本共産党の躍進で戦後最悪の安倍政権を終わ
らせ、憲法を守り、増税中止、原発ゼロの日本を築こうではありませんか。

あなたの声がスタートライン
―議会に届けて22年―

　初当選から22年、市議会本会議での発言回数は81回にのぼ
ります。12名の日本共産党市議団の団長として、市民のみなさ
んと力を合わせて、暮らしの願いを実現してきました。定数５の
天白区で、安倍政権追随の河村市政と正面対決してきた唯一の
現職です。これからも、「あなたの声がスタートライン」をモットー
に、みなさんの声をまっすぐ市政に届けます。　

市民と野党の共同、日本共産党の躍進で政治を変えよう

名古屋から暴走する安倍政治にサヨナラを

市政を動かす
　　日本共産党市議団の
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◆ 1958 年岐阜県白川町生まれ。岐阜県立加茂高校、
名古屋大学文学部卒
◆日本共産党名古屋市議団事務局を経て、97 年 1 月の
補選で初当選。現在６期目。党名古屋市議団団長
◆相生山団地に住み、自治会長。家族は妻。

　田口議員は相生山団地の自治会長を務
めています。学区の盆踊り大会では焼きそ
ばを焼き、春駒を踊ります。「地域の活動
では、党派も思想信条も超えて、心底、お
互いが助け合うことが大事」という田口議
員。住民とともに汗をかいています。

大黒柱

「焼きそばの田口」ーー団地自治会長 23年

安倍自公政権は数を力に強行採決を繰り返し、ウソと隠ぺい、でたらめな政治を行っていま
す。くらしが大変で消費不況の中、消費税10%などとんでもありません。いまこそ、市民
と野党の共闘と日本共産党の躍進で戦後最悪の安倍政権を終わらせ、憲法を守り、増税中止、
原発ゼロの日本を築こうではありませんか。

市民と野党の共闘、日本共産党の躍進で政治を変えよう

名古屋から安倍暴走政治にサヨナラを
消費税10％ 憲法改悪 原発再稼働 沖縄新基地



住民こそ主人公
市民の声を議会に届け、行政を住民の立場でチェック。市民の
請願を紹介し、女性議員は50％。住民とともに政治を動かし
ています。

原点は反戦平和
日本の侵略戦争に反対をした唯一の政党です。国民を弾圧する治安維持法
のもと、少なくない先輩が命を落としました。反戦平和は私たちの原点、誇
りです。

はたらく人の味方
大企業の横暴を許さず、労働者一人ひとりの権利をまもります。ブラック企
業対策をはじめ、社会保障制度改悪を許さないたたかいに力を入れています。

田口かずと市会議員
頼りに

なります

一人ひとりが豊かになる社会めざします
日本共産党がめざす未来社会は、一人ひとりの生活が豊かになり、自由な時
間が大幅に増え、個人のもつあらゆる能力が開花する、そんな社会＝社会
主義・共産主義社会をめざしています。

いま
がアツい！

件
請願紹介件数

（総数 80件・2015.5～2018.11）
名古屋市会議員の男女別人数
（2019 年 1月、全体 74人、うち女性 15人）
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参議院愛知選挙区

すやま初美
参議院議員（比例代表）

井上さとし

7月 参院選
市民＋野党で安倍政権たおそう

参議院比例代表は

と政党名で
参議院比例代表は「全国ひとつ」の選挙区です。政党名でも候補者名でも投票できます。 選挙制度解説（記載例）

「買い物に困る」
スーパー前経由へ市バス路線改善　
　買い物が不便な相生学区
や一つ山地域で、自治会・
町内会が、スーパー前を経
由するよう市バス路線の改
善を求めて署名にとりくみ、
市交通局に要望。2016年 4
月に実現しました。

住民運動を後押し
道路は廃止、公園は見直しに
　天白渓地区では住民が、
道路計画（八事天白渓線）
の廃止と東山公園計画の見
直しを求め、町内会ぐるみ
で運動。田口議員は、本会
議質問で取りあげて後押し
しました。道路計画は廃止
することになり、公園計画
も見直されます。

市交通局に市バス路線改善の署名を提出す
る相生、山根の区政協力委員長と田口議員

八事天白渓線の廃止を求めて質問する
田口議員＝2016年 9月議会

天白区内の保育園が 2.5 倍化　
　田口議員の本会議での初
質問（1997年 2月議会）は、
保育園の増設でした。保護
者や保育士さんたちが、市
議会への請願署名活動や天
白区役所と懇談。今も続い
ています。区内の保育園の
数は、田口議員が初当選した
当時の2.5倍に増えました。

市民と共同
市立若宮商業を守った！
「市立若宮商業はなくさないで」
――田口議員のもとに、保護者
ＯＢの方から訴えが届きました。
田口議員は市議会の代表質問で
存続を求めました。保護者や同
窓生などのみなさんも署名運動
を展開。市教育委員会を動か
し、高等特別支援学校と併設し
て存続することになりました。

保育団体の区役所懇談で保護者の話を聞
く1期目の田口議員＝1998年 1月

天白区の名古屋市立若宮商業高校

党県子ども・教育委員会
事務局長、党県女性部長

高橋まきこ

県会は 県議会に
ママの
目線を


